



### **Los estudiantes aplauden la disminución de tasas anunciada por Mañueco**

“Desde el Consejo de Delegaciones de la Universidad de Salamanca acogemos cualquier noticia relativa a la reducción de la tasas académicas con entusiasmo”, asegura Moisés Piñero, presidente del Consejo de Delegaciones de Alumnos (CONDELE), sobre el anuncio del presidente de la Junta de disminuir las tasas académicas, aunque apunta: “Tendremos que trabajar conjuntamente para que las intenciones mostradas se materialicen en soluciones reales. Estos últimos años ha habido más reducciones, pero seguimos notando que llegan tarde”. Además, piden al presidente de la Junta que también tenga en cuenta las segundas matrículas y sucesivas. | R.D.L.